



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN"



NOTA DE PRENSA N° 041 - 2015-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional Cajamarca celebrará el Día Nacional de la Diversidad Biológica

Las actividades se realizarán en coordinación con Serfor e Instituto de Cuenas Andinas.

Con el objetivo de fortalecer la conciencia de nuestra sociedad sobre la importancia de la biodiversidad y su vinculación con el desarrollo sostenible, el Gobierno Regional Cajamarca, por intermedio de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, desarrollará una serie de ponencias magistrales, en el marco de las celebraciones por el Día Nacional de la Diversidad Biológica.

Estas actividades se llevarán a cabo el día 25 de mayo en el auditorio del Laboratorio Regional del Agua, sito en Jr. Luis Alberto Sánchez S/N, y contará con expositores profesionales especialistas en biodiversidad.

Con la realización de este importante evento, el Gobierno Regional Cajamarca, busca sensibilizar e incrementar los conocimientos de nuestra sociedad respecto al rol que juega la biodiversidad como un elemento fundamental en la mejora de la calidad de vida de todo ser viviente.

Los temas que se desarrollarán en este día serán: "Especies Nativas en Extinción: Situación Actual e Importancia del Árbol de la Quina", "Influencia de la Desertificación en la Visión del Desarrollo Sostenible", "Mecanismos de Conservación Ex - sito de Fauna Silvestre" y "Áreas de Conservación en la Región Cajamarca".

En Perú cada año, la Secretaría del Convenio sobre la Diversidad Biológica (CDB) designa un tema que será resaltado durante las actividades desarrolladas en el marco del Día Internacional y Nacional de la Diversidad Biológica. El tema de este año es "Biodiversidad: diversas opciones hoy para un mañana sostenible".

Este día es parte de las observancias de Naciones Unidas desde 1994, pero desde el año 2001, por decisión de la Asamblea General de la ONU, se celebra el 22 de Mayo, en conmemoración de la aprobación del Convenio sobre la Diversidad Biológica, en 1992.

Cajamarca, 21 de mayo de 2015

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE***